

Noch attraktiver: Systeex erneut als „Great Place to Work“ zertifiziert

Hanau, 3. Februar 2021 | Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH ist von Great Place to Work® abermals als „Attraktiver Arbeitgeber“ zertifiziert worden. „Wir nehmen regelmäßig an der anonymen Befragung teil, um zu erfahren, wie wir unser Unternehmen für aktuelle und potenzielle Mitarbeiter noch attraktiver machen können“, erklärt Systeex Geschäftsführer Christian Hilsdorf. „Es freut mich sehr, dass wir unsere hervorragenden Vorjahresergebnisse dieses Jahr sogar noch übertroffen haben.“ Im Rahmen des Programms „Great Place to Work® Certified“ des internationalen Forschungs- und Beratungsinstituts Great Place to Work® wurde ein unabhängiges und anonymes Feedback der Mitarbeitenden eingeholt und die Maßnahmen und Programme der Personalarbeit ausführlich geprüft.



Mit einer Gesamtzufriedenheit von 89 Prozent reiht sich Systeex wieder in die besten aller Unternehmen ein, die deutschlandweit an der Befragung teilgenommen haben. „Gute Arbeitgeber haben eines gemeinsam“, sagt Sebastian Diefenbach, Leiter Kundenberatung bei Great Place to Work®, „sie engagieren sich für eine glaubwürdige, faire Führung und die aktive Förderung der Mitarbeitenden. Respekt, Vertrauen und Teamgeist sind in hohem Maße Teil der Unternehmenskultur.“ Letztes Jahr zählte Systeex innerhalb des Great Place to Work® Wettbewerbs „Deutschlands beste Arbeitgeber“ nicht nur zu den besten Arbeitgebern in Deutschland, sondern belegte zudem den zweiten Platz unter den besten Arbeitgebern in Hessen in der Kategorie der Unternehmen mit 251 – 500 Mitarbeitenden. Die genauen Ergebnisse der diesjährigen Befragung werden im März bekanntgegeben.

„Unsere Unternehmensvision ist es, zum dem erfolgreichsten Unternehmen mit den besten Mitarbeitern unserer Branchen zu werden. Daher sind wir sehr stolz darauf, dass uns bereits das dritte Jahr in Folge eine besondere Unternehmenskultur zertifiziert wurde“, betont Hilsdorf. So gaben in der Gesamtbewertung unter anderem 94 Prozent der Systeex-Mitarbeiter an, dass Systeex ein sehr guter Arbeitsplatz sei. Bei dem Punkt Weiterempfehlung wurden sogar stolze 96 Prozent erreicht und damit nicht nur die Ergebnisse vom Vorjahr, sondern der Marktbenchmark weit übertroffen.

Mehr Informationen zu dem Thema Vision und Leitlinien sind auf der Systeex Homepage unter www.systeex.de/unternehmen verfügbar.

Pressekontakt

Systeex Brandschutzsysteme GmbH, Jennifer Noll, Kinzigheimer Weg 106, 63450 Hanau
Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-182, Homepage: www.systeex.de, E-Mail: jennifer.noll@systeex.de

Mehr über Systeex

Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH zählt mit der Marke Systeex zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Das mittelständische Unternehmen mit Hauptsitz in Hanau beschäftigt rund 450 Mitarbeiter und ist mit 15 Standorten deutschlandweit vertreten. Systeex verfügt über eine eigene Produktionsstätte in Elmenhorst bei Rostock, ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet Brandmeldeanlagen, Gas-, Wasser- und Schaumlöschanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst das Projektieren, Liefern, Montieren und Warten nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA. Ein 24-Stunden-Notrufdienst und bundesweites Netzwerk von Service-Niederlassungen in Kombination mit hochqualifiziertem und fortlaufend geschultem Service-Personal sowie dem Einsatz innovativer Techniken garantieren schnelle Reaktionszeiten, Flexibilität sowie absolute Zuverlässigkeit bei der Pflege und Wartung der Anlagen. Zu den Kunden von Systeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche und aus dem Dienstleistungssektor.

Mehr über Great Place to Work®

Great Place to Work® ist ein internationales Forschungs- und Beratungsinstitut, das in rund 60 Ländern Unternehmen dabei unterstützt, ihre Unternehmens- und Arbeitsplatzkultur zu entwickeln. Eine vertrauensorientierte und leistungsstarke Kultur sorgt nicht nur für Motivation und Bindung auf Seiten der Mitarbeitenden, sondern stärkt die wirtschaftliche Leistungsfähigkeit eines Unternehmens. Sie trägt wesentlich dazu bei, Veränderungsprozesse wie die Digitale Transformation oder den Demographischen Wandel erfolgreich zu bewältigen. Jedes Jahr zeichnet Great Place to Work® auf Grundlage anonymer Mitarbeiterbefragungen und der Analyse der Unternehmenskultur sehr gute Arbeitgeber international, national, regional und branchenspezifisch für ihre Leistung aus. Das deutsche Institut mit Firmensitz in Köln wurde 2002 gegründet und beschäftigt derzeit rund 90 Mitarbeitende: www.greatplacetowork.de